

06.11.2014 - 11:11 Uhr

auto-suisse: Aucun revirement de tendance au niveau des ventes d'automobiles

Berne (ots) -

Avec 26 277 voitures de tourisme immatriculées en mois d'octobre, le résultat était inférieur de 1,3 % à celui du même mois de l'année précédente. A la fin octobre, l'ensemble du marché avait vendu 245 413 unités (2013: 252 892), ce qui correspond encore à un retard de 3,0 % par rapport à l'année dernière. Tant les 4x4 (92 479 / + 3,9 %) que les véhicules à propulsion alternative (7 875 / + 5,5 %) ont en revanche connu une autre hausse.

Le Directeur d'auto-suisse, Andreas Burgener, commente les chiffres dans les termes suivants: «Une stabilisation du marché global à environ 3 % au-dessous du résultat de l'année précédente est de plus en plus probable; ce sans compter la fin d'année escomptée. Le résultat annuel devrait par conséquent se situer à près de 300 000 voitures de tourisme neuves et donc correspondre à nos prévisions.»

Les chiffres en détail répertoriés par marques sont disponibles sous www.auto-schweiz.ch.

Contact:

Andreas Burgener, Directeur
T 031 306 65 65
a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100764122> abgerufen werden.